14.02.2018 Dank einer Tochter

Liebe Frau Müller,

es grenzt an ein Wunder, dass es Ihrem Team gelungen ist, meine Mutter so weit wieder aufzupäppeln, dass sie ins Leben zurückgefunden hat. Sie hat meinem Vater gegenüber neulich gesagt: "Ich fühl mich hier richtig wohl. Das ist ein schönes Hotel."

Gespürt haben wir das die ganze Zeit, der herzliche Umgang zeugt davon. Aber dass sie es jetzt sogar so sagen kann, freut mich sehr.

Sowohl mein Vater als auch die Enkel und ich sind bei jedem Besuch immer wieder begeistert von der sehr individuellen und außerordentlich engagierten Betreuung.

Vielen Dank dafür an alle Beteiligten.

Herzliche Grüße

M.H.